



- よく考え、進んで学習する子
- 思いやりの気持ちをもち、仲良くする子
- からだをきたえ、粘り強く努力する子

音楽会

～ひびけ！感動のハーモニー♪～

校長 三ヶ島 誠一郎

11月15日(土)、3年に一度の音楽会が開催されました。

保護者の皆様、地域の皆様、多数ご参観いただきありがとうございました。PTAの皆様、おやじの会の皆様、運営へのご協力を先月の中川スポーツフェスティバルに引き続き頂戴しました。ありがとうございました。

ここで改めて各学年が特に苦労したであろう、合奏の発表を振り返りたいと思います。

1年生「きらきらぼし」全員、鍵盤ハーモニカに取り組みました。指使いも大変だったと思いますが、がんばりました。曲調やリズムの違いも上手に演奏することができました。

2年生「テキーラ」ラテンのリズムに乗って、元気いっぱいに発表しました。「テキーラ！」の掛け声とポーズ、うれしそうな表情がとてもすてきでした。

3年生「ミッキーマウスマーチ」様々な種類の楽器を使って音色豊かに演奏しました。曲の強弱も意識して演奏ができていて、すばらしかったです。

4年生「パイレーツ・オブ・カリビアンメドレー」変化に富む、様々な曲のメドレーを上手に演奏しました。元気な4年生の海賊達が海を進んでいく姿が想像できました。

5年生「アフリカン・シンフォニー」打楽器のリズム感もよく、スピード感あふれる演奏を披露してくれました。5年生が気持ちを合わせて演奏していることが伝わりました。

6年生「スターウォーズ」壮大な宇宙へのイメージが広がるすばらしい演奏でした。音圧を感じる迫力や曲の抑揚があり、さすが最高学年と思わせる演奏でした。

また、今年度は6年生が11月11日(火)に、連合音楽会にも参加し、立派に発表をしました。他校の発表も聞くことができ、よい思い出になったことだと思います。

今回の音楽会のテーマは「ひびけ！感動のハーモニー♪」でした。音楽会を迎えるにあたり児童には『『ハーモニーとはいろいろな音が気持ちよく混ざり合うこと』です。皆さん一人一人の気持ちを音として合わせ、すてきな発表を披露してください。』とお話をしました。その通りの姿を見せてくれたことをうれしく思います。

12月は「持久走記録会」があります。タイムを取るので順位もわかりますが、完走することが大きな目標です。そのために、校内でも練習期間を設けたり、試走の機会を設けたりしています。「走ることが苦手。」「長い距離を走るのは得意じゃないな～。」というお子さんもいることでしょう。でも大切なのは昨日までの自分を超えることです。「昨日までの自分に勝つ」ことを目標に取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様の応援をまた、よろしくお願ひします。

また、少し早いですが、今年も大変お世話になりました。新年からも よろしくお願いします。

よいお年を。

